



LA VIE PLUS FORTE QUE

LA HAINE, LES DISPUTES

Si nous réfléchissons deux minutes à nos relations, sans doute en trouverons-nous une qui nous fait souffrir.

On a tendance à dire « C'est lui ou elle qui m'a blessé(e) », « Ce n'est pas à moi de demander pardon »... Et pourtant... N'avons-nous pas aussi souvent une petite part de responsabilité ?

C'est important de ne pas laisser la haine, la colère, ou le dépit envahir ton cœur, et te détruire à petit feu.

Faire le premier pas, écouter ce que l'autre a à me dire, laisser notre fierté de côté... dans beaucoup de situations, il est possible d'agir pour avancer sur le chemin du pardon.

Il est écrit dans la Bible : *« Je peux tout en Christ qui me donne la force. »* (Ph 4, 13). Croyant ou non-croyant, cette parole est pour toi. Quoi de plus apaisant que de savoir qu'avec Dieu, tout devient possible ? Quand le pardon paraît impossible, quand les forces te manquent, appuie-toi sur Dieu !

Défi !

Ecris un mot à quelqu'un pour lui demander pardon.



PLUS FORTE LA VIE

